

# *Des experts dénoncent les manipulations sur la réalité au Nicaragua*

---



Managua, 15 août (RHC)- Des experts de la Commission de la Vérité, de la Justice et de la paix du Nicaragua ont dénoncé la manipulation médiatique et les fausses nouvelles sur les réseaux sociaux au sujet de la réalité dans ce pays centraméricain.

Les membres de la Commission, chargée d'enquêter et de faire toute la lumière sur les événements concernant la tentative de coup d'état au Nicaragua de 2018 et la vague de violence associée , ont précisé que ces actions manipulatoires entravent le processus de dialogue national et qu'elles mettent en cause ses résultats.

Le président du groupe, Cairo Amador, a appelé les Nicaraguayens à promouvoir le bon usage des réseaux sociaux et des médias face à l'augmentation de fausses nouvelles qui entravent le processus de paix et de réconciliation nationale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/199120-des-experts-denoncent-les-manipulations-sur-la-realite-au-nicaragua>



**Radio Habana Cuba**